

## Panglima TNI Mutasi 183 Jenderal, di Antaranya Pangdam Diponegoro

**JAKARTA (IM)** - Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto melakukan mutasi besar-besaran. Sebanyak 183 perwira dari tiga matra akan bergeser ke posisi yang baru.

Mutasi tersebut sebagaimana tercatat dalam Keputusan Panglima TNI Nomor: Kep/1470/XII/2023 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan Dalam Jabatan di Lingkungan Tentara Nasional Indonesia yang ditetapkan pada Senin, 18 Desember 2023.

Mutasi tersebut dilakukan Agus sebelum dirinya genap dilantik Presiden RI Joko Widodo sebagai Panglima pada 22 November lalu. Dalam salinan yang diterima wartawan, tercatat Sekjen Kementerian Pertahanan (Kemhan) Marsda TNI Donny Ermawan Taufanto dimutasi

ke Perwira Tinggi (Pati) Mabes TNI AU dalam rangka pensiun.

Wakil Gubernur Lembaga Pertahanan Nasional (Lemhannas) Laksdya TNI Maman Firmansyah dimutasi ke Dankodiklat TNI. Posisi Laksdya Maman kemudian diisi Mayjen TNI Eko Margiyono yang sebelumnya menjabat Pangdam IV Diponegoro.

Selanjutnya, posisi Pangdam IV Diponegoro diisi Mayjen TNI Tandyo Budi Revita yang sebelumnya menduduki Kabadiklat Kemhan. Kemudian, Posisi Mayjen Tandyo Budi kemudian diisi Mayjen TNI Zainul Arifin yang sebelumnya mengisi kursi staf ahli Menahan Bidang Keamanan. ● mei

## Penyanyi Windy Menjadi Saksi di Persidangan Hasbi Hasan

**JAKARTA (IM)** - Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menghadirkan penyanyi Windy Yunita Bastari dalam persidangan terdakwa Sekretaris nonaktif Mahkamah Agung (MA), Hasbi Hasan.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri menyebutkan, pada persidangan yang digelar di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, jaksa menghadirkan tiga saksi lain. "Saksi-saksi diantaranya

Riris Riska Diana, Windy Yunita Bastari, Rinaldo Septiando, dan Noriaty, "kata Ali melalui keterangannya, Selasa (19/12).

Windy memang sering disangkutkan dalam perkara dugaan korupsi tersebut. Ia beberapa kali diperiksa oleh tim penyidik lembaga antirasuah.

Windy juga dua kali dicegah bepergian ke luar negeri. Terakhir, Windy dilarang meninggalkan Indonesia sejak September 2023 hingga enam bulan ke depan. ● han

## Bawaslu Minta Ibu-ibu Menolak Politik Uang, Bisa Masalah Hukum

**JAKARTA (IM)** - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) wanti-wanti ibu-ibu soal politik uang. Ibu-ibu diminta tidak tergur dengan iming-iming uang, sebab akan berakibat pada masalah hukum.

"Masa kampanye waktunya peserta turun gunung. Maka dapatkan info sebanyak-banyaknya. Jangan sampai salah pilih. Ibu-ibu berhak menolak uang yang diberikan oleh peserta pemilu. Karena bisa menimbulkan masalah hukum," ucap komisioner KPU, Lolly Suheny dala keterangannya, Selasa, (19/12).

Lolly lu ingin perempuan aktif terlibat mengawasi tahapan Pemilu 2024. Ia meminta kaum wanita tidak hanya jadi penonton atau hanya menggunakan hak suara saat hari pemungutan, lalu tidak peduli dengan terjadi di sekitarnya.

"Perempuan harus terlibat menjadi aktor mengawasi tahapan pemilu. Karena suara perempuan juga menentukan masa depan bangsa. Saya percaya perempuan bisa jaga kualitas pemilu untuk Indonesia," kata Lolly.

Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Hubungan Masyarakat ini menambahkan, masyarakat bisa terlibat dengan cara melaporkan ke Bawaslu jika melihat atau mengetahui terjadinya pelanggaran yang dilakukan oleh penyelenggara maupun peserta pemilu.

"Bawaslu membuka pintu lebar-lebar kepada masyarakat yang ingin ikut mengawasi pemilu. Bisa melapor melalui panwasdam, pengawas kelurahan desa maupun bisa datang langsung ke kantor Bawaslu," tuturnya. ● han

# 2 | Polhukam

FOTO: ANTARA



## MENKO POLHUKAM TEMUI PENGURUS PGI

Menko Polhukam Mahfud MD (kiri) berjalan bersama Ketum Persekutuan Gereja Indonesia (PGI) Pdt Gomar Gultom (kanan) sebelum pertemuan di Grha Oikumene, Jakarta, Selasa (19/12). Pertemuan itu membahas persiapan pengamanan menjelang Natal 2023.

# KPK OTT Gubernur Maluku Utara Jual Beli Jabatan dan Lelang Proyek

KPK tangkap tangan 15 orang di Maluku dan Jakarta, termasuk Gubernur Abdul Gani Kasuba. Mereka ditangkap terkait jual beli jabatan dan lelang proyek.

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengamankan 15 orang dalam operasi tangkap tangan (OTT), salah satunya Gubernur Maluku Utara, Abdul Gani Kasuba. Ke-15 orang itu ditangkap di wilayah Maluku Utara (Malut) dan Jakarta pada Senin (18/12).

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, OTT digelar di wilayah Maluku Utara pada Senin (18/12). Total 15 orang yang diamankan di Jakarta dan Ternate.

"Di antaranya benar Gubernur Maluku Utara dan

beberapa pejabat lainnya serta pihak swasta," ujar Ali saat dihubungi wartawan, Selasa (19/12).

Ke-15 orang yang diamankan itu saat ini masih menjalani pemeriksaan oleh tim penyidik dan penyidik KPK "Masih dilakukan permintaan keterangan terhadap para pihak yang ditangkap," kata Ali.

Sebelumnya, pada Senin malam, Wakil Ketua KPK Alexander Marwata mengonfirmasi pihaknya menggelar tangkap tangan di Maluku Utara. Namun, Alex belum mengetahui siapa saja pihak

yang diamankan dalam operasi senyap itu.

Ghufroon mengatakan, tangkap tangan dilakukan terhadap sejumlah orang yang diduga telah melakukan jual beli jabatan.

"Diduga dalam tindak pidana korupsi lelang jabatan dan proyek pengadaan barang dan jasa," kata Ghufroon, Senin (18/12) malam.

KPK telah melakukan pengeledahan di rumah dinas Gubernur Maluku Utara Abdul Gani Kasuba, yang terletak Jalan Ahmad Yani, Kelurahan Takoma, Kecamatan Ternate Tengah, Kota Ternate, Maluku Utara, Senin (18/12).

Selain kemudian Abdul Gani Kasuba, KPK juga mengeleda sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Pemerintah Provinsi (Pem-

prov) Maluku Utara. Selain lelang jabatan, dugaan korupsi itu juga menyangkut proyek pengadaan barang dan jasa.

"Diduga dalam tindak pidana korupsi lelang jabatan dan proyek pengadaan barang dan jasa," kata Ghufroon. Lembaga antirasuah me-

iliki waktu 1 x 24 jam untuk memutuskan status hukum terhadap 15 orang tersebut, apakah akan ditetapkan sebagai tersangka atau tidak.

"Setelah pemeriksaan selama 1 x 24 jam nanti kami akan update progresnya," ujar Ghufroon. ● han

## Ganjar Janji Segera Terapkan UU Perampasan Aset Jika Terpilih

**YOGYAKARTA (IM)** - Calon presiden (Capres) nomor urut 3, Ganjar Pranowo kembali menegaskan komitmennya terhadap agenda pemberantasan korupsi. Ia janji segera menerapkan Undang-Undang Perampasan Aset jika terpilih menjadi Presiden RI pada Pilpres 2024.

Hal itu ditegaskan Ganjar usai menghadiri dies natalis Universitas Gadjah Mada (UGM) ke-74 di Graha Sabha Pramana UGM, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) pada Selasa (19/12).

Menurutnya, komitmen ini harus ditunjukkan dengan sikap yang tidak hanya dengan tindakan, tetapi juga dibarengi keinginan bersama untuk mencegah tindak korupsi.

"Perampasan aset harus segera karena itu yang menjadi tuntutan masyarakat, karena tidak hanya sekadar tindakan tetapi pencegahan jauh lebih penting juga," kata Ganjar.

Alumnus Fakultas Hukum UGM itu menambahkan, tindakan pencegahan korupsi wajib untuk diajarkan dan didukasi ke masyarakat sejak dini. Tindak penyelewengan seperti korupsi, kolusi dan nepotisme (KKN) adalah

perilaku dasar manusia yang harus dihindari sejak dini agar perilaku tersebut tidak mengakar dan meluas.

"Itulah mengapa pentingnya pendidikan antikorupsi sejak dini," ujarnya.

Sebagaimana diketahui, sejak menjabat Gubernur Jawa Tengah selama dua periode, komitmen Ganjar dalam pemberantasan korupsi sudah ditunjukkan sejak awal kepemimpinannya.

Membawa slogan 'Mboten Korupsi, Mboten Ngapusi' atau tidak korupsi dan tidak berkhianat, Ganjar selalu menekankan ke jajarannya maupun ke masyarakat untuk menghindari tindak korupsi sejak dini.

Komitmen itu kemudian ditegaskan lagi oleh Ganjar dengan menekan kerja sama ke KPK dengan seluruh kepala daerah se-Jawa Tengah terkait pencegahan korupsi.

"Maka waktu kerja sama dengan KPK untuk 35 bupati dan wali kota menandatangani kesepakatan komitmen pendidikan sejak dini, bahkan sejak PAUD itu jauh lebih penting karena itu investasi jangka panjang membentuk karakter dan merubah perilaku untuk mencegah hal-hal yang buruk," tuturnya. ● han

## Prabowo Tegaskan Kekayaan Indonesia Harus Dikuasai oleh Anak-anak Bangsa

**JAKARTA (IM)** - Calon presiden (capres) nomor urut dua Prabowo Subianto menegaskan, Indonesia berpeluang besar menjadi negara maju pada masa depan.

"Sumber daya seperti nikel dan bauksit yang dikelola secara mandiri akan membawa Indonesia menjadi negara kuat. Itulah yang mendasari kebijakan hilirisasi industri yang saat ini digencarkan Presiden Joko Widodo (Jokowi)," ungkap Prabowo saat Deklarasi Dukungan Relawan Kaukus Generasi Muda Islam (Gemuis) di Balai Kartini, Jakarta, Senin (18/12).

Menurut Prabowo, para pemimpin Indonesia ingin bangsa ini berdiri di atas kaki sendiri. Hal inilah yang juga menjadi strategi Presiden Joko Widodo (Jokowi). "Saya paham bahwa untuk menjadi kuat, ekonomi harus kuat, kekayaan kita

harus dikuasai oleh anak-anak bangsa Indonesia. Dan itu strateginya Pak Jokowi, yaitu hilirisasi,"katanya.

Menurutnya, hilirisasi sumber daya alam Indonesia tidak akan dijual mentah dengan harga murah. Ia akan terus mendorong kebijakan hilirisasi tersebut.

"Kekayaan (sumber daya alam) Indonesia harus dimiliki oleh anak-anak Indonesia," tegasnya.

Pengelolaan sumber daya alam secara mandiri akan menciptakan banyak lapangan pekerjaan yang diharapkan dapat menekan angka kemiskinan.

"Saya mengatakan kepada tim Koalisi Indonesia Maju (KIM), kita harus berani bercita-cita tinggi, cita-cita yang luhur yaitu menghilangkan kemiskinan dari bumi Indonesia," ujarnya.

Prabowo berharap ti-

dak lagi melihat anak-anak kekurangan gizi serta anak-anak muda yang kesulitan mencari lapangan pekerjaan. Oleh karena itu, masyarakat harus bisa memilih pemimpin yang mampu mengelola berbagai kekayaan alam Indonesia tersebut.

"Percayalah Indonesia sangat kaya; Rakyat harus memilih pemimpin yang bisa mengelola kekayaan Indonesia dan hasil kekayaan ini harus bisa dinikmati seluruh masyarakat," ucapnya.

Pada kesempatan itu, Prabowo juga mengaku bersyukur dan bangga bisa mengabdikan sebagai Menteri Pertahanan (Menhan) Republik Indonesia (RI). Ia mengaku telah melakoni perannya dengan bersungguh-sungguh.

"Saya telah bekerja keras, sekeras-kerasnya di bidang saya," ucap Prabowo. ● han

**PT. GLOBAL CARS INDONESIA**  
Berkedudukan di Jakarta Selatan  
(Perseroan)  
**PENGUMUMAN**  
Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan penunuran terhadap modal setor dan modal ditempatkan Perseroan.  
Bagi pihak ketiga yang memiliki keberatan atas penunuran modal tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada Perseroan selambat-lambatnya 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.  
Pengumuman ini juga dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.  
Jakarta, 20 Desember 2023  
Direksi  
**PT. GLOBAL CARS INDONESIA**  
AKA TOWER LANTAI 45  
Jalan Prof Dr Satrio Kav. 18,  
Kel. Karet Kuningan, Kec. Setia Budi,  
Jakarta Selatan - DKI JAKARTA 12940

**PENGUMUMAN**  
Berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT ASIA KARAWANG PRATAMA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Barat, tanggal 12 Desember 2023, nomor 48, yang dibuat oleh Martna, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:  
1. Menyetujui dan mengesahkan Neraca Akhir Likuidasi Perseroan;  
2. Menyetujui menerima pertanggungjawaban Likuidator Perseroan;  
3. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator Perseroan;  
4. Menyetujui memberhentikan dan membubarkan Likuidator Perseroan.  
Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:  
Eviyanti  
Jalan Perumahan Barat Nomor 16  
Roa Klakla, Tambora, Jakarta Barat  
Jakarta, 20 Desember 2023  
Likuidator

**mandiri**  
**PEMBERITAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)**  
**PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.**  
Kepada Yth.  
CV. Sanjaya/ Sdr. Suhadi (Direktur)  
Di tempat  
Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Prima Hedy, SH., Mkn No. 72 tanggal 12 Desember 2023 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No. JTB/50/PK/KUK/1991 tanggal 01 Oktober 1991 PT. Bank Pembangunan Indonesia (Persero) Cabang Jakarta Rasuna Said yang saat ini menjadi PT Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:  
1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit saudara dengan nomor rekening 124010005272 per tanggal 12 Desember 2023 adalah sebesar Rp. 1.032.921.460,00 (terbilang satu milyar tiga puluh dua juta sembilan ratus dua puluh satu ribu empat ratus enam puluh rupiah).  
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 12 Desember 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditur baru sbb:  
• Nama : Michael Zhuang  
• Alamat : Taman Cibodas Duta Mas Plaza Blok A No. 4 RT.001, RW.010, Kel. Sangiang Jaya, Kec.Peruk Kota Tangerang  
Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka selanjutnya / atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditur baru tersebut.  
Jakarta, 20 Desember 2023  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta

**PENGUMUMAN**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan sesuai dengan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT THE MASTER STEEL MANUFACTORY, berkedudukan di Jakarta Timur ("Perseroan") tanggal 15 Desember 2023 nomor 25, yang dibuat dihadapan RECKY FRANCKY LIMPELE, S.H., Notaris di Jakarta Pusat, para pemegang saham Perseroan telah mengizinkan untuk menyetujui untuk menyetujui untuk menyetujui modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan yang semula sebesar Rp.1.476.200.000,00,- (satu triliun empat ratus tujuh puluh enam miliar dua ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp.1.306.000.000,00,- (satu triliun tiga ratus enam miliar Rupiah)  
Kepada seluruh kreditur dan/atau pihak-pihak yang berkeberatan atas penunuran modal tersebut di atas dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat: Jalan Raya Bekasi Km. 21, Rawo Terate, Cakung, Jakarta Timur dengan tembusan dikirimkan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Jalan HR Rasuna Said Kav 6-7, Jakarta Selatan.  
Jakarta, 20 Desember 2023  
Direksi  
**PT THE MASTER STEEL MANUFACTORY**



## PEMUSNAHAN ROKOK ILEGAL DI ACEH BARAT

Petugas memusnahkan barang sitaan berupa rokok ilegal dengan cara memasukkan rokok ke dalam mesin penggiling/penghancur di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe Madya Pabean C Meulaboh, Aceh Barat, Selasa (19/12). Bea Cukai Meulaboh melakukan pemusnahan terhadap Barang yang Menjadi Milik Negara berupa rokok ilegal hasil penindakan di bidang cukai sebanyak 1.256.597 batang rokok ilegal yang diperkirakan nilai total barang yang dimusnahkan sebesar Rp633.880.000.

## Jika Menang, Cak Imin Pastikan Tak Ada Undang-undang yang Dibuat "Simsalabim"

**BEKASI (IM)** - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 1, Muhaimin Iskandar, tidak ingin lagi ada undang-undang (UU) yang dibuat secara tergesa-gesa dengan proses yang cepat atau simsalabim.

Pria yang karib disapa Cak Imin menegaskan hal ini pada acara dialog kesejahteraan buruh bertajuk "Titip Gus", menjawab pertanyaan seorang buruh soal nasib omnibus law Undang-Undang Cipta Kerja.

Cak Imin mengeklaim, jika dirinya bersama calon presiden (capres) Anies Baswedan menang dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024, pemerintah akan mengajak serikat pekerja atau buruh dan pengusaha (tripartit) untuk duduk bersama membahas UU tersebut.

"Bukan hanya omnibus law, semua peraturan yang menyangkut kepentingan tripartit, ketiga belah pihak, ayo kita susun bareng-bareng sehingga undang-undang itu ditaati, bukan dipaksakan," kata Cak Imin di Gedung Juang 45, Tambun, Bekasi,

Senin (18/12). "Jadi, setiap undang-undang yang terlalu cepat membahasnya biasanya bermasalah," ujar Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu.

I amengankan, jika pasangan Anies-Muhaimin (Amin) menang Pilpres 2024, tidak ada lagi UU horor alias menakutkan yang disahkan. Wakil Ketua DPR RI ini pun mengistilahkan pembahasan UU yang dilakukan secara cepat dengan sebutan "simsalabim".

"Kita tidak akan mau lagi bikin undang-undang 'simsalabim'. Tahu enggak undang-undang simsalabim? Enggak ada hujan, enggak ada angin disahkan. Undang-undang horor karena dibikinya malam Jumat ketika kalian pada tidur," kata Cak Imin.

"Nanti, insya Allah kalau Amin menang, tidak ada lagi undang-undang malam Jumat horor. Undang-undang harus dibuat di siang bolong dan semua terlibat untuk membicarakannya," ujarnya lagi. ● mei